

**Betreff:**

Ersatzpflanzung für die gefällte Kastanie am Rheinufer (FDP)

**Antragstext:**

Der Ortsbeirat Mainz-Kastel bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden um schriftliche Bestätigung ob, wie im Baumfällkataster vermerkt, eine Ersatzpflanzung für die am 19.3.2013 gefällte Kastanie am Rheinufer (Grünfläche am Enoch) vorgenommen wird. In diesem Zusammenhang bittet der Ortsbeirat weiterhin um Beantwortung nachstehender Fragen:

1. Welche Baumart wird als Ersatz und wann dort wieder gepflanzt?
2. Welche Baumkrankheit wurde bei der gefällten Kastanie diagnostiziert und ist eine Infizierung auf den noch verbliebenen Baumbestand möglich? Wenn ja, können Vorsorgemaßnahmen getroffen werden, um ein Übergreifen des Erregers zu verhindern?
3. Falls die gefällte Kastanie mit dem Bakterium *Pseudomonas syringae* infiziert war, wie kann es zu einer derartigen Infektion kommen und welche Hygienemaßnahmen wurden getroffen, um eine Übertragung auf die noch bestehenden Kastanien in diesem Bereich zu verhindern bzw. einer weiteren Verbreitung des Erregers entgegenzuwirken?

Des Weiteren bittet der Ortsbeirat darum, dass er über Baumfällaktionen nicht nur durch einen allgemeinen Hinweis auf der Internetseite der Stadt Wiesbaden (hier: Eintrag im Baumfällkataster) informiert wird, sondern durch eine frühzeitige und konkrete Einzelinformation über die Ortsverwaltung in Kenntnis gesetzt wird.

Mainz-Kastel, 15.04.2013